NO. 54 (令和元年8月31日発行)



愛の鈴通信



パウンドケーキを作りました。 (ケアホーム愛の鈴より)

目 次

- ・理事長のことば
- ・町田おかしの家 便り
- ・ケアホーム愛の鈴 便り
- ・法人本部報告
- ・町田おかしの家 商品ラインナップ
- ・アクセスマップ
- ・その他

編集・制作:社会福祉法人 愛の鈴

理事長のことば

社会福祉法人愛の鈴 理事長 植草 三樹男

孫との楽しい思い出

私は孫と遊んだり、話をしたりあまりしない。もう結構長く一緒に住んでいますが、あまり二人の行動に干渉したり、意見を言ったりしない。会う人たちに「お孫さんは特別可愛いでしょう」とよく言われますが、子供より可愛いと思ったことはない。もしかすると、子供もあまり可愛いと思ったことがないのかもしれない。

子供たちとの一番の思い出は、女三人男一人と我々夫婦6人でドライブした時、玉川学園で教わった歌を家族全員でエンドレスに歌い続けたことです。子供たちが、大声で歌い続ける姿を見ながら、本当に幸せだと思いつつ、私もところどころ歌っていました。玉川学園に入れて良かったと思いながら。

そういえば、孫の美結が私の誕生日だったと思いますが、「ジイジおめでとう」と言いながらハグしてくれたことは、忘れることができない幸せな思い出です。

又、小学生の買之助が学校帰りに自転車に乗りながら大声で、「ジージ」と呼んで近づいて来た。あまり愛想のない男の子があんな大声で叫んでくれたことは、忘れることの出来ないうれしかったことです。

ほんの些細なことが私には特別な大切な思い出になっています。



入所式での理事長の言葉

(理事長写真右)



(理事長写真左) リタイアリーズ (理事長が所属している男声合唱団)の コンサート 利用者とのコラボレーションの様子

町田おかしの家 便り

夏ゆず打ち上げ 8月14日

今年の夏ゆず打上げは、NPO法人プラナスが主催している大谷里山農園に行きました。石窯で焼いた美味しい手作りピザのほか、メロンや冷たいカキ氷をいただき大満足でした。

また、同じ会場で行われた音楽イベントにも参加し、楽しい時を 過ごしました。







レクリエーション 6月19日

マイケルジャクソンのDVD「This is it」鑑賞。 皆でパフェ作りをして、楽しみました。



誕 生 会

みんなでハッピー バースデーの歌と ケーキでお祝いし ました!



6月17日 IKさん・ KUさん



8月9日 NHさん・ YRさん・ KRさん・ ONさん



その他の出来事

ご近所の鈴木様や 利用者のご家族に ご協力を頂き、隣 地の草取りやお花 植え等を行いまし た。

ありがとうござい ました。



今年も美味しいメロンを 贈ってくださいました吉 村孝博様のほか、プラン テック様、曙忠生工場様、 利用者のご家族様、支え る会の皆様方からたくさ んの差し入れを頂きまし

本当にありがとうござい ました。





- ・7月13日 町田自然幼稚園のイベント「どんぐりの森は大騒ぎ」に出店
- ・8月16日 富士ゼロックス端数倶楽部の紹介により、富士ゼロックス海老名事業所主催の夏祭りに出店・自主製品・かき氷を販売しました。



ケアホーム愛の鈴 便り

七夕会









手描きのランチョンマットを みんなで作りました(写真右)

恒例の七夕会。

皆さんで短冊に願い事を書きそうめんをいただいて、今年も残る日々を健康に過ごせるようにと願いをともにしました。

送別会(IOさん)歓迎会(YKさん)



近所で皆さんと会食



ようこそ!よろしく!

開設以来、皆さんの「お兄さま」と慕われてきた I Oさんの送別会を行いました。(写真左)

また、新たに仲間に加わったYKさんの歓迎会を行いました。(写真右) お世話になりました。そして、これからもよろしくお願いします!

誕生会(SFさん、HSさん)





全員でお祝いをしました

防災教育





防災について、冊子を読んで勉強をしました

法人本部報告

「理事会 | 「評議員会」「評議員選任・解任委員会」 報告

「理事会 |

①令和元年度 第1回 理事会 (令和元年5月20日 午後 開催) 報告事項(定款第17条第3項に基づく報告)・処遇改善加算Ⅱ型算定の方向性について

②令和元年度 第2回 理事会 (令和元年5月22日 午後 開催)

議案・役員の任期満了に伴う次期役員候補者の選出・定款変更(理事・評議員定数) ・評議員会招集

③令和元年度 第3回 理事会 (令和元年6月10日 午後 開催) 議案・理事長選定

④令和元年度 第4回 理事会 (令和元年7月22日 午後 開催)

議案・定款変更(租税特別措置法40条適用のため) ・理事候補者選出

・評議員候補者選出・・評議員選仟解仟委員会開催・・評議員会招集 報告事項(定款第17条第3項に基づく報告) ・処遇改善加算Ⅱ型算定について

「評議員選任・解任委員会」

①令和元年度 第1回 評議員選任・解任委員会 (令和元年7月22日 午後 開催) 議案・定款変更認可に伴う評議員選任

「評議員会」

①令和元年度 第1回 評議員会 (令和元年6月10日 午後 開催) 議案・平成30年度 事業報告 ・平成30年度 決算 ・令和元年度第1次補正予算

・定款変更(理事・評議員定数変更)・・役員の任期満了に伴う次期役員の選任 報告事項・就業規則一部改正・処遇改善加算Ⅱ型算定の方向性について

②令和元年度 第2回 評議員会 (令和元年7月22日 午後 開催)

議案・定款変更(租税特別措置法40条適用のため) ・ 定款変更認可に伴う理事選任 報告事項・処遇改善加算Ⅱ型算定について・・グループホーム増床の方向性について

*新しく就任された理事及び評議員(任期:令和元年7月22日から令和3年定時評議員会終結まで)

「理事」 : 小野 恭子 森高 登志夫 「評議員」: 伊沢 貴 市村 善明 田邊 ミカ 山本 克明

ご寄付受入状況報告

(前回号から令和元年8月31日現在) (敬称略・50音順)

ご寄付をいただき、誠にありがとうございます。

<法人全体へのご寄付 (法人運営資金として)>

・淺川芳子・・浅見源司郎・・井熊孝司・・伊藤美保子 ・猪野塚重 ・猪野塚睦子

・久保田民子・・栗原弘美・・齋藤謹也

・植草三樹男 ・宇佐美より子 ・加藤武仁 ・齋藤美智子 ・須賀みど里 ・袮津都子 ・袮津都子 ・細野佳代・松岡浩子

・美馬道人・・目黒美智子・・森高登志夫

・宗教法人 大和キリスト教会大和カルバリーチャペル 牧師 大川從道

<町田おかしの家へのご寄付(事業所運営資金として)>

- ・国際ソロプチミスト町田一さつき 会長 櫛渕万里 ・田中和子 ・田邊みよ子
- ・丹後美穂 ・株式会社名晋電機 ・山本昌子

<ケアホーム愛の鈴へのご寄付(事業所運営資金として)>

・猪野塚幸子・・小林悟・・田邊みよ子・・山本克明・・山本昌子

皆様からのご寄付は、法人及び事業所・利用者のために大切に使わせていただきます。 引き続きご支援・ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

町田おかしの家 ~商品ラインナップ~



こちらから町田おかしの家ホームページの商品紹介にアクセスし、商品チラシと申込書がダウンロードできます。

「もち米最高峰の宮城県産みやこがねもち」を使用した 人気のおかき「和シリーズ」 各種 1袋100円



揚げ煎 醤油



アーモンド



揚げ煎 塩



固粒



甘辛

おかき5ヶ入り

600円

おかき14ヶ箱入り



1600円

御前崎煎茶



850円

上煎茶

粉末緑茶



1000円

7000

700円

プチあんじゅ



1袋 100円 10袋箱入り1200円

チョコラスク



1袋 120円 今期は、9月より販売いたします。

特等 日高昆布



1袋 750円



徒歩5分

アクセスマップ



就労継続支援B型 町田おかしの家 〒194-0035 東京都町田市忠生2-7-9 電話042-792-9773 FAX042-792-9767 E-mail okashinoie@ia2.itkeeper.ne.jp 小田急線・JR横浜線 町田駅から 神奈中バス 小山田桜台行町田工業高校前 バス停下車 徒歩10分



共同生活援助 ケアホーム愛の鈴 〒194-0038 東京都町田市根岸2-28-14 電話042-794-4120・4121 FAX042-794-4122 E-mail care.home@aino-suzu.jp 小田急線・JR横浜線 町田駅から 神奈中バス 野津田車庫前行

・小山田行・橋本駅北口行等 下根岸 バス停下車







愛の鈴通信を読んだご感想等をお聞かせください。

※ご感想等ございましたら以下にご記入の上、FAX等でお送りください。 今後の参考とさせていただきます。

FAX 042-792-9767(町田おかしの家)・042-794-4122(ケアホーム愛の鈴)までお送りください。

人事異動

・採用:7月16日付 ケアホーム愛の鈴 田中 肖実(非常勤から常勤へ)

職員募集

ケアホーム愛の鈴では、職員を募集しています。 詳細についてはケアホーム愛の鈴(TEL042-794-4120·4121)までご連絡ください。

編集後記

蒸し暑い日が続いていますが、皆様おかわりなくお過ごしでしょうか。8月の繁忙期の後、夏季休暇を頂きリフレッシュすることができました。これから残暑が厳しい中、体調管理に気をつけながら、みんなで気持ちも新たに頑張って行きたいと思います。(A)

今年の夏は、九州などは激しい雨に見舞われる場所もありましたが、南関東は7月前半までは日照不足で、7月半ば以降は高い気温が続きました。置かれた場所によって状況が異なるわけですが、厳しい気候であることには違いありません。そのような違いを超えて、大変な状況の中でお互い頑張ろうという思いをいかに分かち合っていくことについて、ふと考えさせられました。(H)